

Témoignages de l'entourage

Peut-on vraiment savoir pourquoi?

Par [Profil supprimé](#) Posté le 10/03/2011 à 14:17

Mon enfant était bien puis une maladie l'a rendue dépendante.
Mais hélas les docteurs ne sont pas toujours à l'écoute des parents.
Ensuite j'ai fait ce que j'ai pu. Elle a revendu tout ce qui était possible.
Les conseils de certains professionnels c'est qu'il ne faut pas leur donner d'argent (ont-ils vécu avec des personnes capable de n'importe quoi pour avoir ce qu'ils veulent ?) De plus une fois que l'enfant est majeur on n'est plus responsable (qu'elle blague !) Qui doit régler les factures et les dettes ? Si une personne sait vraiment comment faire et y arrive je lui dis bravo. Moi je baisse les bras je n'ai plus envie de me battre. Pourquoi la vie est si dure ?